

Vorlage Nr. 03-O-08-0022

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 17.07.2003

Förderung des Partnerschaftsvereins Bierstadt-Terrasson e.V. (Schreiben des Vereins vom 03.07.2003)

Beschluss Nr. 0038

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, die "Ausführungsrichtlinien für die Gewährung von Zuschüssen aus Haushaltsmitteln der Landeshauptstadt Wiesbaden zur Förderung der Städtepartnerschaftsaktivitäten der Partnerschaftsvereine in Wiesbaden" dahingehend zu ändern bzw. zu ergänzen, dass auch solche Partnerschaftsvereine bezuschußt werden können, bei denen keine offizielle Städtepartnerschaften bestehen, die aber gleichwohl städtepartnerschaftliche Aktivitäten im Sinne der Ausführungsrichtlinien pflegen.

Der Partnerschaftsverein Wiesbaden-Bierstadt – Terrasson e.V. pflegt intensive und vorbildhafte Beziehungen zu seiner Partnerschaft Terrasson / Frankreich und erfüllt insoweit die Voraussetzungen für eine Bezuschussung nach den vorgenannten Ausführungsrichtlinien. Nur der Umstand, dass Terrasson nicht als Städtepartnerschaft von Wiesbaden formell anerkannt ist, kann nach Auffassung des Ortsbeirates nicht dazu führen, dass eine Förderung des Partnerschaftsvereines Wiesbaden-Bierstadt – Terrasson e.V. ausscheidet. Die Pflege des Völkerverständigungsgedankens zwischen Deutschland und Frankreich verdient eine Förderung aus öffentlichen Mitteln der Stadt Wiesbaden.

Verteiler:

Dez I z.w.V. Amt 10

> Göttler Ortsvorsteher